

Clipping Internet

Datum: 16.08.2019
Medium: Vienna online
Suchbegriff: Österreichische Mehlspeiskultur
Url: <https://www.vienna.at/oesterreichs-mehlspeiskultur-zum-weltkulturerbe-erklaert/6318658>



KULTUR

Österreichs Mehlspeiskultur von UNESCO ausgezeichnet

0 KOMMENTARE 16.08.2019 13:40 (Akt. 16.08.2019 13:50)



Die Sachertorte ist ein österreichischer Klassiker ©APA (AFPI/Archiv)

Österreichs Mehlspeiskultur ist von der UNESCO ausgezeichnet worden. Die UNESCO-Kommission hat sie im Juli in das Register "Guter Praxisbeispiele zur Erhaltung und Weitergabe des